



## Nama-Nama Anak Laki-Laki Langka Ini Mungkin Tidak Semahal yang Anda Kira

### Description

Menemukan nama yang langka untuk bayi laki-laki mungkin tidak semudah yang Anda harapkan. Ada sejumlah nama bayi yang sangat populer, seperti Liam, yang menjadi nama bayi laki-laki teratas pada tahun 2023 menurut data nama bayi dari Social Security Administration (SSA). Jika Anda ingin anak laki-laki Anda berbeda dengan teman-teman sekelasnya, bagaimana Anda memastikan nama mereka benar-benar unik?

#### Mencari Nama Langka untuk Bayi Laki-Laki

Salah satu cara untuk meningkatkan peluang anak Anda memiliki nama yang tidak sama dengan orang-orang di sekitarnya adalah dengan melihat tren nama. Kami sudah menelitinya untuk Anda! Kami menelusuri daftar nama bayi dari SSA dan menemukan bahwa banyak nama yang kami kira langka, ternyata diberikan kepada lebih dari 1.000 bayi pada tahun 2023 saja.

#### Nama-Nama Populer untuk Bayi Laki-Laki

Beberapa nama bayi laki-laki yang populer pada tahun 2023 antara lain Sebastian dengan 8,865 bayi, Luca dengan 7,770 bayi, Julian dengan 7,078 bayi, Kai dengan 4,946 bayi, dan Thiago dengan 4,505 bayi. Weston, Gael, Atlas, Adriel, Legend, Stetson, Barrett, Kyrie, Crew, Tobias, Onyx, dan Kyler juga merupakan nama yang cukup populer pada tahun tersebut.

Sebastian, Luca, Julian, dan lain-lain merupakan nama yang memiliki arti yang dalam dan historis, serta beberapa di antaranya dipilih oleh selebriti, sehingga semakin populer di kalangan orang tua modern. Nama-nama tersebut meskipun tidak lagi tergolong langka, tetapi mereka tetap dapat dijadikan pilihan untuk anak Anda yang unik.

#### Kesimpulan

Meskipun beberapa nama tersebut tidak se-langka yang Anda harapkan, Anda masih dapat menggunakan nama-nama tersebut untuk anak Anda. Namun, bagi Anda yang mencari sesuatu yang benar-benar berbeda, ada daftar nama bayi yang hanya digunakan lima kali tahun lalu. Dari Livia hingga Slate, berikut adalah beberapa nama bayi terinspirasi dari warna biru. Jadi, jangan khawatir,

masih banyak pilihan nama untuk anak laki-laki Anda yang bisa menjadi pilihan yang sempurna.

## Ringkasan

Cari nama langka untuk bayi laki-laki Anda mungkin tidak semudah yang Anda harapkan. Nama-nama seperti Sebastian, Luca, Julian, dan lainnya mungkin terdengar unik, tetapi ternyata cukup populer dengan ratusan hingga ribuan bayi yang diberi nama tersebut setiap tahun. Bagaimana Anda bisa memastikan nama anak Anda benar-benar unik? Temukan daftar lengkapnya di sini!

Apakah Anda tertarik menggunakan nama-nama ini untuk bayi Anda? Apakah Anda lebih suka nama yang langka atau lebih umum? Bagikan pandangan Anda di kolom komentar di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [parenting/articles/3049149/rare-baby-boy-names-rising-in-popularity/](#)>Source link . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark